

FUNDADA: 20 DE ABRIL DE 2016

El día 23 de Marzo de 2016 a petición de un grupo de habitantes de la Villa Pichepellahuen concurre a la Villa el Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Capitán Pastene Enrique Fulgeri Barbieri, acompañado por el Comandante Roberto Lobos Ratti, el Capitán de la Primera Compañía Sergio Muñoz Leonelli y la Secretaria contable, Sra. Irenia Quintana González, luego de escuchar los planteamientos de la comunidad ahí reunida se decidió refundar la Brigada de Bomberos de Pichepallahuen quedando está bajo el alero del Cuerpo de Bomberos de Capitán Pastene, se fija otra reunión para mediados de abril de 2016 para realizar la constitución de esta Brigada Bomberil.-

Con fecha 20 de abril de 2016 siendo las 21:50 horas se da por terminada la Reunión de Directorio General del Cuerpo de Bomberos de Capitán Pastene, realizada en la Villa de Pichipellahuen, en dicha reunión se procedió a fundar La Brigada Bomberil de la Villa actividad en la que estuvo presente Nuestro Presidente Regional Don Luis Carmach Buamscha, quien termino su intervención firmando los documento de reasignación de un carrobomba marca Berliet modelo 770KB6 año 1980 con capacidad de 3.000 litros de agua, el cual puede transportar 7 Voluntarios, este carro prestará servicio en la Villa de Pichipellahuen, luego que los Voluntarios culminen su periodo de capacitación en la nueva malla curricular que los habilitará como Bomberos Iniciales, además hizo la entrega de 10 trajes multirol marca Iturri y 10 cascos Bullard.-